

# 学年通信

杉並区立高円寺中学校

第9学年 No.3

令和2年5月19日

お元気ですか。

先日の教材配布に協力いただきありがとうございました。無事配布を終了することができました。また、9学年の皆さんが元気に過ごしていることを知ることができ、少しホッとしました。桜の木もピンク色の花を散らし、青々とした緑色が鮮やかになり、道路のつづじもあつという間に花も終わり緑色になって、早々と田植えのシーズンです。あつという間に季節は流れていくのですね。イチゴ、メロン、サクランボ、ビワがおいしい季節ですが、朝窓を開けると、木々の芽吹きの香りがします。ベランダの手すりに緑の花粉がうっすらとついています。そろそろ黄砂がうっすらとつくようになりますので今のうちに、ぜひとも見て感じてください。

## 進路について

例年この時期、高校の体育祭があり、中学3年生が見学に行き進学希望の資料としています。高校進路説明会が実施され始める時期ですので、皆さんも心配されていることでしょう。

今年度は、オンライン個別相談会などが開始されはじめています。各自ご家庭で相談して、ネット等で調べ、確認し、参加するようにしましょう。5月末に相談会実施の私立高校もあります。これまで高校生がどんな生活をしているか直接見て体験することができた秋の文化祭も実施が不明です。今、時間に余裕があるのでネットを利用することで、各高校の動きを探りましょう。

受験直前に焦ることなく、冬を迎えるものです。

## 生活リズムを整えましょう

- ・起床時間（学校が始まる準備）
- ・就寝時間
- ・勉強時間と宿題に取り組む時間
- ・家の手伝いの時間

※自分の時間すべて大切な時間です。

有意義に過ごしましょう。



## 9学年の先生より提出物の感想

頑張って提出している人がほとんどです。



今後も頑張りましょう。

繰り返し何度も解いている人がいました。



必ず成果が出ます。

保護者の方へ

今後とも見守りをお願いいたします。